

菊花展・菊花盆栽展

11月1日から8日まで馬頭広重美術館で那珂川町文化祭菊花展が、2日から8日まで小川総合福祉センターあじさいホールで第38回小川菊花盆栽展がそれぞれ開催され、町内の愛好家の皆さんが自慢の作品を展示していました。



祝10周年  
道の駅感謝祭

11月8日、道の駅はとつで開設10周年を祝う感謝祭が開催されました。

会場では、野菜直売のほか、小砂焼や米粉パン、菓子などの地元特産品や八溝しじまるコロッケなどが販売されました。

盛谷地区で  
紅葉・新そばまつり

11月8日、なごみの里公園（盛谷）で地元のボランティア盛谷協議会が中心となって、第2回紅葉・新そばまつりが開催されました。

益子盛会長から「学校統廃合で寂しくなりますが、みんなで力を合わせて地域を盛り上げましょう」とあいさつ。

会場では、地元特産品の販売や新そば、豚汁などのお店が出店し、谷川小学校児童と先生による合唱、よさこいソーラン踊り、歌謡ショーなどの盛りだくさんのイベントで大いに賑わいました。



また、500円以上お買い上げ毎にスピードくじが進呈され、1等の方には、地元産のコシヒカリ30kgが当たるなど、豪華賞品が用意されました。ほかにもつきたてのお餅が無料配布されるなど、休憩に訪れた観光客の皆さんに好評でした。

第5回  
那珂川町文化祭

11月7日、8日の2日間、町総合体育館で文化の秋を彩る書道や文芸、写真などが展示され、町内外の見学者で賑わいました。

また、14日にはあじさいホールで邦楽民謡舞踊祭が、23日には馬頭総合福祉センターで歌謡祭が開催されました。



第31回児童館まつり

11月14日、小川公民館で第31回児童館まつりが開催され、小学生を中心に約80人が参加しました。

岡典子館長から「インフルエンザの影響で20人以上のキャンセルがありました。インフルエンザに負けないよう、みんなで元気に遊ばしよう」とのあいさつ。第1部では『楽しく遊ぼう』と題し、射的、輪投げやけん玉などの昔ながらの遊びを体験、第2部の『みんなでチャレンジ』では、じゃんけん大会や全員参加のゲームをするなど、子どもたちは元気に駆け回っていました。



商工会青年部  
クリーンアップ作戦

11月14日、町商工会青年部では、町内の美化推進のためのクリーンアップ作戦を実施しました。

馬頭商工会館前を出発した約30名の参加者は、馬頭市街地の周辺道路のゴミ拾い活動をしました。

同青年部の高野祐治部長は「今回初めての試みでしたが、地域を盛り上げるためにも、全国統一で、同じ日同じ時間に一齐に清掃活動をしてはどうかと、全国青年会議所の中でも提案し、今後も続けていきたい」と語っていました。



地域医療講演会

11月20日、馬頭総合福祉センターにおいて、南那須地区広域行政事務組合と南那須地区地域医療を守る会の共催で地域医療講演会が開催されました。

講師の那須南病院長の関口忠司氏から、「自治体病院の疲弊の原因の一つは、治療よりも介護を必要とする患者の社会的入院の増加で、その解消のためには、患者の家族の協力、地域での受け入れ体制の整備が必要である」との話がありました。

町内外から集まった約200名の参加者は、地域医療の今後について、真剣な面差しで聞き入っていました。

第28回  
県北少年剣道大会

今年で28回目を迎えた県北少年剣道大会が11月22日、小川体育館で開催されました。

馬頭剣道スポーツ少年団の大嶋稜大選手（馬頭）の選手宣誓に続き、県内11市町から集まった23団体161名の少年剣士たちは、日ごろの鍛錬の成果を発揮し、各会場では熱戦が繰り広げられました。

大会は、小学4年生から6年生の男女別で計11組のトーナメント戦で行われ、那珂川町からは、5年男子第3組で、大田原剣道少年教室に所属する佐藤寿樹選手（芳井）が第3位に入賞しました。



環境保全の  
橋脚アート完成

宇都宮メディア・アーツ専門学校との学官連携の一環として、河川環境保全を啓発する壁画が武茂川の古館橋の橋脚に描かれました。

今回の橋脚アートは、町内の河川愛護団体「蘇れ武茂川友の会」（座間淑会長）の呼びかけで実現したもので、同校まんがアート科1年生15名が、11月24日、25日の2日間で作成しました。

サケやアユ、カップなどが描かれた縦1・2m、横2mの4枚の壁画は、「きれいな川をまもってくれてありがとう」のメッセージを訪れる人に訴えていました。



第6回  
広重紅葉まつり

11月22日、馬頭商工会まちづくり委員会主催による第6回広重紅葉まつりが開催されました。

時折、雨が降るあいにくの天気でしたが、役場周辺の歩行者天国は、商工祭に訪れた人々で賑わいました。

午後5時からは、馬頭広重美術館周辺の紅葉ライトアップに合わせて、地元住民による大正琴やゴスペルコンサートなどが行われ、多くの方が楽しんでいました。